

Fondation La Source

| Clinique | Ecole |

La Fondation La Source remercie Dimitri Djordjèvic pour ses douze ans à la tête de la Clinique

Après 12 ans d'activité à la tête de la Clinique de La Source, le Directeur général n'exercera plus ses fonctions. La Fondation La Source le remercie chaleureusement. Sous sa direction, la Clinique a modernisé ses équipements, diversifié ses activités et initié son transfert sur le site de Beaulieu.

Lausanne, le 1^{er} décembre 2025. Le Conseil de la Fondation La Source exprime sa gratitude à Dimitri Djordjèvic, Directeur général de la Clinique de La Source depuis 2014, qui n'exercera plus ses fonctions. Sous sa direction, la Clinique a dynamisé et modernisé ses équipements médico-techniques, spécialisé et diversifié ses services à la patientèle, noué des partenariats extérieurs et initié le processus qui l'amènera à intégrer à Beaulieu le site regroupant l'ensemble des activités de la Fondation – Institut et Haute école de la Santé et Clinique.

Prenant en 2014 la succession de Michel R. Walther, Dimitri Djordjèvic s'est attelé à consolider la position clé de la Clinique de La Source dans le paysage médico-soignant vaudois. Sa direction a été particulièrement marquée par l'accréditation en 2016 de l'Unité de soins intensifs établissant un nouveau standard pour la Clinique dans la prise en charge de cas complexes ; le lancement en 2020 de La Source à domicile, aujourd'hui fortement implantée dans le secteur sanitaire vaudois ; l'initiation et la mise en place, en collaboration avec les autorités cantonales, du plus grand centre de vaccination du canton de Vaud, un projet référence dans le contexte difficile de la crise du COVID-19 ; et en 2022 la requalification EFQM, ayant conduit à l'obtention de 5 étoiles et d'un prix d'excellence, reconnaissance prestigieuse de la qualité de la Clinique.

C'est aussi sous l'impulsion de Dimitri Djordjèvic que s'est effectué le rapprochement avec le Groupe Vidymed, acteur majeur du dispositif de santé dans la région lausannoise. Enfin, Dimitri Djordjèvic s'est engagé en défenseur d'un système de santé équilibré, où privé et public doivent œuvrer en bonne intelligence.

Le contexte de plus en plus exigeant auquel font face les acteurs de la santé a amené le Conseil de fondation à accélérer le processus de transition à la tête de la Clinique de La Source afin d'optimiser sa capacité à relever les nombreux défis qui seront au cœur du mandat de la nouvelle Directrice générale de la Clinique, la Dr^e Carlotta Bagna, dont la nomination pour le 1^{er} janvier 2026 a été annoncée le 20 novembre, après un processus de recrutement initié l'été dernier.

A propos de la Fondation La Source

Créée à Lausanne en 1890 par la Comtesse Valérie de Gasparin afin de pérenniser la première école laïque en soins infirmiers au monde qu'elle avait fondée en 1859, la Fondation La Source chapeaute un Institut et Haute École de la Santé, et une Clinique, aujourd'hui plus grand établissement privé en soins aigus pluridisciplinaires dans le canton de Vaud. La Fondation La Source fait figure d'exception dans le paysage suisse de la santé. Regroupant formation, recherche et soins de haut niveau, elle est, depuis toujours, portée par des valeurs d'excellence et d'humanité chères à sa fondatrice. Sans actionnaire à rémunérer, elle réinvestit l'entier de ses bénéfices dans son outil de travail. Pour la Clinique, cela se traduit par des équipes infirmières particulièrement bien dotées et un plateau médico-technique de pointe qui garantissent la qualité des examens, des soins et la sécurité des près de 100 000 patients qu'elle accueille chaque année. A l'étroit sur son site historique de l'avenue Vinet, la Clinique migrera à l'horizon 2030 sur le site voisin de Beaulieu, qui regroupera l'ensemble des activités de la Fondation.

Contact médias : Thierry Meyer, Senior Partner, Dynamics Group, +41 79 785 35 81, tme@dynamicsgroup.ch